

---

# *Avis aux médias*

---

Le 6 octobre 2005

N° A/97

## LE MINISTRE SAADA PRONONCE UN DISCOURS À L'UNESCO

Le ministre de l'Agence de développement économique du Canada pour les régions du Québec et ministre responsable de la Francophonie, M. Jacques Saada, prononcera un discours à la séance inaugurale de la Conférence générale de l'UNESCO à Paris, le 10 octobre prochain. Il soulignera l'engagement et l'appui soutenus du Canada envers la Convention sur la diversité culturelle et la Convention internationale contre le dopage dans le sport.

**Événement :** Discours du ministre à la séance inaugurale de la Conférence générale de l'UNESCO

**Date :** Le lundi 10 octobre 2005

**Heure :** De 15 h 30 à 16 h 30

**Endroit :** Salle de conférence 1  
Bâtiment des Conférences  
125, avenue de Suffren  
Paris, France

Pour de plus amples renseignements, prière de communiquer avec :

Daniel Dezainde

Directeur des communications

Cabinet du ministre de l'Agence de développement économique du Canada pour les régions du Québec et ministre responsable de la Francophonie

(613) 944-1291

(514) 496-1282

Le Service des relations avec les médias

Affaires étrangères Canada

(613) 995-1874

<http://www.international.gc.ca>



Affaires étrangères  
Canada

Foreign Affairs  
Canada

Canada